



EMB/CL-2010-124

Santiago, Mayo 31 del 2010

Comunicado de Prensa Nueva Masacre Israelí

La Autoridad Nacional Palestina condena enérgicamente los brutales ataques de la armada israelí contra la flotilla de ayuda humanitaria para Gaza, y contra los activistas por la paz quienes se han destacado por la defensa de los derechos del pueblo palestino sitiado en la Franja de Gaza.

Esta piratería israelí se da en el contexto de la escalada de la agresión israelí contra el pueblo palestino y su causa, su tierra, y sus lugares sagrados, actuando como un estado por encima del derecho internacional y del derecho internacional humanitario.

La Autoridad Nacional Palestina envía un saludo a todos los participantes en esa misión de solidaridad para entregar los suministros de alimentos, asistencia médica y humanitaria a nuestro pueblo sitiado en la Franja de Gaza, y hace hincapié en lo siguiente:

Primero: El silencio de la comunidad internacional frente a los crímenes cometidos por la ocupación israelí contra nuestro pueblo y contra los activistas por la paz conduce a la persistencia de la arrogancia israelí violando los derechos del pueblo palestino a la libertad y la independencia.

Segundo: La Autoridad Nacional Palestina expresa sus condolencias por los mártires caídos por defender la libertad de Palestina, y desea una pronta recuperación a los heridos. Al mismo tiempo, llama a todas las instituciones y las organizaciones humanitarias que actúen urgentemente para proteger a todos los participantes en la flotilla quienes fueron secuestrados por las tropas israelíes en aguas internacionales.

Tercero: La Autoridad Nacional Palestina insta al Consejo de Seguridad a que convoque a una reunión urgente para condenar esta agresión contra la flotilla por la Libertad y la masacre contra los solidarios con el pueblo palestino, responsabilizar a Israel de este acto criminal, y tomar todas las medidas que garanticen poner un fin a esa piratería criminal.

Cuarto: La Autoridad Nacional Palestina hará un seguimiento de las consecuencias de esta masacre con la Liga Árabe, la OCI, el Consejo de Derechos Humanos, los tribunales internacionales, otras organizaciones árabes, regionales e internacionales. La Autoridad Nacional Palestina insta a la comunidad internacional a tomar acciones rápidas para poner fin a la ocupación, y para proporcionar la seguridad internacional a nuestro pueblo, además de llevar a los asesinos y sus jefes a un juicio público.

Quinto: La Autoridad Nacional Palestina llama a la comunidad internacional y al Cuarteto Internacional para tomar las medidas necesarias para poner fin inmediato al bloqueo impuesto contra la Franja de Gaza y garantizar el acceso de suministros humanitarios e insumos médicos a nuestro pueblo en la Franja de Gaza.

La Embajada de Palestina en Chile siguiendo instrucciones de su S.E. el Sr. Presidente Mahmoud Abbas, Presidente del Comité Ejecutivo de la O.L.P, Presidente de la Autoridad Nacional Palestina, declara **tres días de duelo** y bandera a media asta y abre **Libro de Condolencias** en la residencia de la Embajada;

Dirección: Las Trinitarias 7021 – Las Condes

Fechas: Lunes 31 de Mayo – Martes 1 de Junio y Miércoles 2 de Junio del 2010

Horario: 10:00 a 16:00 horas

como una manera de expresar nuestra condena al vil ataque contra la Flotilla por la Libertad.

Embajada de Palestina
Santiago - Chile